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疾病予防と治療月間          会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 
 
 

本日の予定 
 

会員卓話 

「クラブ活動中間報告」石川 久 会長 / 岡村 裕太 幹事 

 

♬ ロータリーソング ♬ 

四つのテスト、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 
 
 
 

12 月 8 日（火）

古河東ロータリー

クラブ職業奉仕事

業として、古河市

教育委員会に「年

賀はがき」を届け

てきました。これ

は、小中学生の皆さんに、手書きの葉

書で大切な人へ気持ちを伝えて頂きた

い、との思いを込めて行われました。 

先週は、その前に行った青少年奉仕

事業と合わせ、茨城新聞に二度にわた

り 掲 載 さ れ、 古 河ケ ー ブ ル テレ ビ

（KGC）にも二週続けて取り上げて頂

きました。有難い事です。 

職業奉仕事業に合わせたお話になり

ます。今日 12 月 15 日は、年賀郵便特

別扱いの日。12 月 25 日までに投函し

た年賀郵便物を元旦に配達する事を目

的として、年末年始に集中する郵便物

全体の処理作業対策の為、1899 年から

始められた業務です。 

年賀状の習慣は、日本、中国、韓国、台湾位で、

欧米ではクリスマスカードやグリーティングカー

ドでクリスマスと新年の挨拶を一緒に済ませてし

まいますので、年賀状は日本の文化と言えるのでは

ないでしょうか。 

今年はコロナ禍で動きづらい年末ですが、残すと

ころ 16 日となりました。皆様、健康には十分気を

付けて過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020．12．22 

第 1983 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川 久  
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田 圭子 SAA 石川 久 会長 井上 学 会員 

♬ ロータリーソング ♬ 我等の生業、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事               感染症対策のためロータリーソング発声なし 

 

 

 

第 7 分区ガバナー補佐 山崎 恭弘 様（竜ヶ崎 RC） 

今回で 2 回目の訪問になります。第 7 分区も、山崎 PDG のご指導の

もとに 2 月 6 日に IM を開催する予定です。第 4 分区ガバナー補佐の福

田さんとは色々な機会にご一緒することが多かったのですが、ガバナー

補佐まで一緒とは思わず、びっくりしました。本日は、1 か月先に迫っ

た IM に関して色々山崎 PDG にご指導を仰ぐということで伺いました。

宜しくお願いします。 
 

米山記念奨学生 王 萱 さん  

あと 2 週間で 2020 年が終わります。コロナの影響で大変で、私は卒

業に向けた準備も大変で…。それでも、今年は本当に色々勉強になり、

とても充実した一年になりました。今は、投稿論文の最終段階の作業を

しています。うまくいけば、今年中に投稿しようと思っています。 

また、年が明けたら、本格的に就活を始めたいと思います。初めての

ことで緊張しています。2 週間前に会社説明会に参加したのですが、緊

張しました。もし、エントリーシートの書き方や面接の方法など、アドバイスがありましたら是

非いただきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1982 回例会 2020 年 12 月 15 日（火）12 時 30 分 例会場 

お 客 様 の ご 紹 介 

米山記念奨学金贈呈  

石 川  久  会 長 か ら 王  萱  さ ん へ  
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青少年奉仕委員会 海老沼 堯 委員長  

［マスクの贈り物＆アクトクリスマス例会（Zoom）］ 

お手元の色とりどりのマスクは、古河地区ローターアクトクラブ幹事

の翁長さんからのプレゼントです。 

翁長さんからメッセージもいただきました。 

「10 月のマーブリング例会にご参加くださった皆様、大変長らくお待た

せいたしました。やっとマスクができあがりましたので、日頃の感謝を込めて、本日例会にご参

加の皆様へプレゼントさせていただきます。 

来週は、毎年恒例となりましたクリスマス会を、今年は Zoom で開催致します。例年にも増し

て様々な企画を用意し、スペシャルな景品を取り揃え、盛大に執り行いたいと準備を進めており

ます。年の瀬を迎え、公私に渡りご多忙中かと存じますが、

しばし、日々の雑事を忘れ、皆様との親睦を深めるべく、楽

しいひと時を過ごしましょう。皆様のご参加を会員一同、心

よりお待ちしております。」 

 

会計 田口 精二 会員  

［後期会費について］ 

会費は 9 万円です（40 歳未満会員は 6 万円）。前期に引き続き、なる

べく振込みにてお願いいたします（レターケースのご案内のとおり）。 

12 月中にお納めいただけますと幸いです。なお、領収証の発行は、12 月

15 日からになります。 

 

クラブ会報 IT 委員会 齊藤 愛 委員長  

［My ROTARY 担当者セミナー報告］ 

11 月 29 日の My ROTARY セミナーのご報告を週報 20 号に掲載いた

しましたので、ご覧ください。My ROTARY は、ロータリーに関する情

報の宝庫です。登録方法、ログイン方法、活用方法等、ご不明な点がご

ざいましたら、ご遠慮なく当委員会までおたずねください。 

 

出席状況報告 大橋 みち子 出席委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式に 

て、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

委 員 会 報 告 
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お名前 メッセージ 

第 7 分区ガバナー補佐 
山崎 恭弘 様 
（竜ケ崎 RC） 

本日は宜しくお願いいたします。 

石川 久 会長 
岡村 裕太 幹事 

本日は第 7 分区ガバナー補佐山崎泰弘様ご来訪いただきまして、ありがとうござ

います。 

王さんようこそ！ 

久野茂様、卓話宜しくお願いします。 

久野 茂 本日は久しぶりに「私のロータリー人生」という大変なお題の卓話をいたしまし

た。しばしのお付き合いの程よろしく！！ 

石川・岡村年度もコロナに負けず順調にこなされておりますね！！「たのもしい」

かぎりです。 

板橋 孝司 柿沼 利明 田口 精二 先日のセキスイハウス工場見学ありがと

うございました。 

久野さん、卓話楽しみです。 

王さんようこそ。 

植木 静子 小林 好子 武澤 郁夫 
海老沼 堯 小森谷 久美 白戸 里美 
坂田 信夫 佐藤 孝子 松井 実 
江口 紀久江 佐谷 道浩 三田 圭子 
大橋 みち子 杉岡 榮治 山崎清司 PDG 
小倉 郁雄 須永 恵子  
大高 滋 高橋 采子  

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

26 名  ￥ 54,000  ￥ 968,000  ￥ 1,800,000  53.78% 

 

 

 

 
 

報 告 事 項   

12 月 10 日（木）の積水ハウスでの移動例会に参加された皆様、お

疲れ様でした。 

エコファーストパークのリサイクルは素晴らしかったですね。夢工

場は夢がいっぱいでした。 

 

 

今週の週報に掲載及びメーリングリストでも送信していますが、青少年奉仕委員会「ダメ。ゼ

ッタイ。」と職業奉仕委員会の「年賀はがき」の贈呈の模様が茨城新聞に掲載され、古河ケー

ブルテレビの「週刊古河タイム」で放送されました。「ダメ。ゼッタイ。」の掲載記事は、回覧

ファイルにて回覧しています。 

来週 12 月 22 日は今年の最終例会となります。29 日は第 5 週の為、休会となりますのでご確

認下さい。また、年明けは 1 月 5 日からとなります。理事会も午前 11 時からとなりますので、

関係者の方はご確認をお願い致します。 

1 月 29 日（金）に第 4 分区第 4 回の会長幹事会が開催されます。会長と私で参加予定となっ

ています。 

商工会議所よりアクティブ 12 月号が届いております。また、古河市国際交流協会より「外国

人応援事業」のお知らせ、古河第三中学校より「年賀はがき」のお礼状が届いておりますので

回覧させて頂きます。 

 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 
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久野 茂 会員  

● はじめに 

私が古河東ロータリークラブに入会したの

は 1982（昭和 57）年 12 月 21 日、早いもの

で 40 年です。 

その間、クラブ会長・幹事、地区米山記念奨

学会（総括委員長を含め 5 年間）、第 4 分区ガ

バナー補佐を経験させていただきました。 

また、MP（マルチプル・ポール・ハリス・

フェロー）、B（ベネファクター）、MD（メジャ

ードナー）、米山功労者など、ロータリー会員

としての経済的支援も果たして参りました。 

「あれから 40 年」の長い間、皆様とともに

「世界でよいことをしよう」を合い言葉に、こ

のように支援、援助をしてこられたことに「誇

り」を感じます。 

 

● 山崎清司ガバナー誕生のよもやまばなし 

ある夏の暑い日でした。古河 RC の役員の

方々から、今度第 5 分区（当時）から「ガバナ

ー」を出すことになったので、ぜひ、古河東 RC

さんから推薦してほしい。という話が、故池田

清様を通じてありました。その話の中で、山崎

清司さんを推す声があったので、私は早速、山

崎さんの事務所にお邪魔しました。色々と世

間話もまじえ、私の考えを説明し、説得しまし

た。良い感触を持ち、故池田様へ報告となりま

した。そうすると、既に当クラブの重鎮が顔を

揃えておりました。そしてめでたく「山崎清司

ガバナー」を推薦する第一歩となったわけで

す。それから順序を経て、「山崎清司ガバナー」

誕生となったのであります。 

 

● 米山記念奨学会へのかかわり 

ある日、山崎さんから「米山、どうかな…？」

とお話をいただきました。私は当然クラブの

米山と勘違いして「安請け合い」をしました。

ところが、蓋を開けるとそれは地区米山記念

奨学会の推薦でした。山崎さんの推薦ですし、

既に地区委員として、当クラブの坂田信夫会

員もご活躍されていましたし、興味も半分で

お引き受け

しました。 

そ れ か

ら、地区米

山記念奨学

会へのご奉

公を 5 年間。

私にとって、貴重な経験をさせていただきま

した。ある何名かのメンバーさんから「久野ち

ゃん、変わったね」と言われました。良い意味

で言われたものと思っています。 

私はその間に総括委員長も 3 年やりました

ので、その話もしたいと思います。 

米山奨学生諸君は、学業はもとより、優秀な

人たちばかりなので、推薦し採用するにあた

っては、人柄や真面目さ、「ロータリー精神」

を理解し、日本と本国の相互理解の「架け橋」

となることを期待しているものです。 

私が総括委員長の当時、奨学生の採用選考

にあたって、山崎 PDG にも泊まりがけでお世

話になりました。感謝しております。 

当時は中国や韓国の奨学生の割合が特に多

かったので、極端な偏りがないよう、委員の皆

様にご協力いただきました。また、採用に当た

っては、米山学友会の役員にもお手伝いをさ

せました。各大学の担当者とも、常日頃から面

談を積極的に行い、米山へのご理解を促し、学

校推薦に当たっての更なるご協力をいただく

ことができました。現在もそうした取り組み

は実行されているものと思われます。 

各国の奨学生の諸君とは、メール等のやり

取りを通じて、その活躍を確認しております。

もちろん、米山記念奨学会事務局とも時々連

絡をとっています。 

ロータリークラブに入会して 40 年。ロータ

リーが、私個人の人間形成に少なからずプラ

スに働いていることだけは、胸を張って、誇り

に思っています。 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」 

今後とも、宜しくお願いいたします。 

会 員 卓 話 「私のロータリー人生」  
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2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

12 月 22 日（火） 

午後 7 時 30 分 

Zoom にて 

（接続先は ML 等でご確認ください） 

クリスマス例会 

（古河東ゆきはな RSC との合同例会） 
 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

12 月 22 日（火） 

午後 7 時 30 分 

Zoom にて 

（接続先は ML 等でご確認ください） 

クリスマス例会 

（古河地区 RAC との合同例会） 
 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1984 回 

12 月 29 日（火） 
－ 休会 第 5 週につき 

第 1985 回 

1 月 5 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

第 7 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めのお祝い 

会員卓話 新年の抱負 

石川 久 会長 ／ 岡村 裕太 幹事 

第 1986 回 

1 月 12 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

新年の抱負 リレースピーチ 

第 1987 回 

1 月 19 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

旭日雙光章を受章して 板橋 孝司 会員 

第 1988 回 

1 月 26 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

オンライン着付け 

匠きもの短期大学校 佐藤 孝子 会員 
 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 日 程 等 

1 月 16 日（土） 奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミナー Zoom 

2 月 7 日（日） 第 4 分区 IM とねミドリ館 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


